



Der Orts-Seniorenbeauftragte berichtete über diverse Veranstaltungen und bedankte sich beim Wehrkommando für die großzügige Unterstützung. Kassier LM Marion Sackl erläuterte im Anschluss die Einnahmen und Ausgaben im Feuerwehrjahr 2011. Die Kassaprüfer FT-B Flecker Gerhard und HFM Jöbstl Fritz hoben die makellose Kassaführung hervor und baten um die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes.

Anschließend wurden neun Kameraden befördert. Bürgermeister Josef Niggas, Brandrat Fritz Reinprecht, Abschnittsbrandinspektor Stefan Ninaus und Kommandant Peter Steinlechner gratulierten den Beförderten herzlichst.

Kommandant Stellvertreter OBI Pichler Gernot wurde von Bereichsfeuerwehrkommandanten Stellvertreter Brandrat Fritz Reinprecht das Verdienstzeichen des Bereichsfeuerwehrverbandes Deutschlandsberg in Bronze verliehen. Auch hier gratulierten alle und die gesamte Mannschaft applaudierte kräftig.

Nachdem auch die Neuwahlen durchzuführen waren übergab unser Kommandant das Wort an Brandrat Fritz Reinprecht welcher ABI Ninaus Stefan und Schriftführer Pichler Wolfgang zu den Wahlhelfern erklärte. Nachdem der Ablauf der Wahl festgelegt war folgten die beiden Wahldurchgänge für den Kommandanten und den Stellvertreter. Der bisherige Kommandant Peter Steinlechner wurde einstimmig wiedergewählt. Nachdem sich der Kommandant Stellvertreter Pichler Gernot der Wahl nicht mehr stellte wurde Oberlöschmeister Gössler Thomas ebenfalls einstimmig zum neuen Kommandanten Stellvertreter gewählt. Die Gewählten bedankten sich bei der Mannschaft für das Vertrauen.

HBI Peter Steinlechner bedankte sich im Namen der gesamten Mannschaft beim bisherigen OBI Pichler Gernot für die jahrelange Arbeit als Stellvertreter und überreichte als Zeichen des Dankes ein Geschenk. OBI Pichler Gernot sprach über die Zeit als OBI und dankte ebenfalls allen Kameraden.

Nach den Grußworten der Ehrengäste dankte unser Kommandant nochmals allen für ihr Kommen, der Marktgemeinde für die Unterstützung sowie den anderen Einsatzorganisationen für die gute Zusammenarbeit und beendete die Versammlung mit einem dreifachen „Gut Heil“.

BEREICH-SKIMEISTERSCHAFTEN

Bei herrlichem Schiwetter fanden auch heuer wieder die Bereichsschimeisterschaften des Bezirksfeuerwehrverbandes Deutschlandsberg auf der Hebalm (Kluglifte) statt. Die Feuerwehr Blumegg Teipl war mit zehn Personen, darunter sieben Jugendliche, sehr stark vertreten. Voller Motivation starteten die Teilnehmer ins Rennen, um ihr schifahrerisches Talent unter Beweis zu stellen. Und so wie es aus den Ergebnislisten ersichtlich ist, gelang dies den Rennläufern sehr gut. Es konnten wieder einige Pokale mit nach Hause genommen werden und die Gewinner strahlten um die Wette.

Topplatzierungen wurden von folgenden Feuerwehrmitgliedern erreicht:

FF Damenklasse

- 3. Platz: Sackl Marion
- 4. Platz: Orthaber Andrea

Kinderklasse

- 3. Platz: Wolf André
- 4. Platz: Reiterer Benjamin

Schüler 2 männlich

- 3. Platz: HERMANN Dominik

Jugend 1 männlich

- 4. Platz: Treffler Ernst

Jugend 2 männlich

- 3. Platz: Treffler Alexander



EISSTOCK GEMEINDETURNIER

Am Sonntag den 19. Feber 2012 fand das alljährlicher Gemeinde - Eisturnier auf der Anlage des ESV „Eisblume Lannach“ statt. Bei angenehmen Wetterbedingungen und guten Eisverhältnissen stellten sich 19 Moarschaften den Herausforderungen des Turniers. Unsere Mannschaft, bestehend aus den Kameraden P. Steinlechner, S. Lang, M. Rot-schädl u. K. Grinschgl konnte sich gut halten und in ihrer Gruppe mit zehn Moarschaften den 5. Platz erreichen. In der Gesamtwertung reichte es dann noch für Platz 10.



Erstellt von FM P. Hrab
 Öffentlichkeitsarbeit FF Blumegg-Teipl
 Fotos @ FF Blumegg-Teipl